



Descenso de alto riesgo en un cometa

La sonda de 'Rosetta' tardará siete horas en tocar suelo **PÁGINA 40**



Explosión cubista en el Metropolitan

El museo neoyorquino expone 81 obras de vanguardia **PÁGINA 44**

"El modelo debe mantenerse"

Seis técnicos analizan la crisis de las selecciones españolas **PÁGINA 54**



La alarma por la economía acelera los cambios de política en Europa

El temor a un retorno a la recesión hace caer las Bolsas de todo el mundo

Francia acentúa las reformas liberales e Italia reduce los impuestos a las empresas

La ralentización de Alemania provoca desencuentros en la coalición de Gobierno

El miedo a una recaída en la recesión golpeó ayer duramente a los mercados: todas las grandes Bolsas cayeron. El peor dato lo registró la de Milán, con una bajada del 4,4%. Le siguieron París, que se dejó un 3,63%; Fráncfort, con un 2,87%, y Londres, con un 2,83%. En España, el Ibex 35 sufrió su mayor desplome desde enero: se dejó un 3,59%.

Las dificultades económicas que afronta Alemania, la gran potencia europea, cuestionan la política del Ejecutivo de Angela Merkel, algo que ha avivado el descontento entre destacados dirigentes de la coalición que rige el país desde 2013 y que reclaman cambios en los acuerdos de Gobierno.

Los Gabinetes de Francia e Italia dieron ayer un nuevo paso en sus políticas contra el estancamiento. El ministro de Economía galo, Emmanuel Macron, presentó una reforma para flexibilizar el mercado laboral y liberalizar la economía, con una rebaja de tasas en sectores regulados, eliminación de trabas legales para la creación de empresas y la autorización para abrir comercios en domingos. El Ejecutivo de Matteo Renzi anunció una notable rebaja de la carga de impuestos sobre las empresas italianas, con deducciones fiscales de 8.000 millones de euros. **PÁGINAS 2, 3, 27 Y 28**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**



ALBERT GARCIA

Momento de tensión en el frente soberanista catalán

El frente soberanista mostró ayer su división en el pleno del Parlamento catalán, en el que los líderes de Iniciativa, Esquerra y la CUP recriminaron a Artur Mas que haya optado por un sucedáneo de consulta en una hoja de ruta a la que ha puesto como meta unas elecciones plebiscitarias. El líder

de ERC, Oriol Junqueras (en la imagen se cruza con Mas durante el pleno), le dijo al *president* que solo aceptará unirse a una candidatura conjunta si él renuncia a liderarla. Esa fractura ha llevado a Unió a explorar una alianza con los socialistas para agotar la legislatura. **PÁGINAS 14 Y 15**

Incentivo laboral: congelación de óvulos

Facebook y Apple pagarán el tratamiento a las empleadas que lo soliciten

ROSA J. CANO, **San Francisco**

Apple se sumará en 2015 a la iniciativa de financiar la congelación de óvulos de sus empleadas que Facebook ya adoptó en enero de este año. La medida garantiza a los gigantes tecnológicos que las operarias puedan trabajar durante sus años fértiles, que

suelen coincidir con el periodo más productivo de sus carreras profesionales. Las cifras de empleo femenino en el campo tecnológico son todavía muy bajas. La decisión ha avivado la polémica de que esta oferta contribuya al mensaje de que el trabajo de las mujeres es incompatible con la maternidad. **PÁGINA 41**

PLANES DE PENSIONES NARANJA.
MENOS COMISIONES HOY, MÁS DINERO MAÑANA.

901 020 901
www.ingdirect.es
Y en tu oficina

ING DIRECT
People in Progress

ING BANK NV, Sucursal en España, C/Severo Ochoa, 2, 28232 Las Rozas (Madrid).

Los consejeros arrepentidos de Caja Madrid podrán devolver lo que gastaron

Economía abre una cuenta para el ingreso de sus pagos con las tarjetas

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**

El Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria, dependiente de Economía, ha habilitado una cuenta corriente en Bankia para los exconsejeros y exdirectivos que quieran devolver lo gastado con las tarjetas opacas, un total de 15,5 millones. El ex director general financiero, Ildefonso Sánchez Barcoj, asegura que ha restituido los 575.000 euros que gastó con su *visa*. **PÁGINAS 20 Y 21**

Un segundo caso de ébola en EE UU aumenta el miedo al contagio

El segundo caso de ébola por contagio en EE UU, que ha afectado a otra enfermera que atendió a Eric Duncan, fallecido por el virus el 8 de octubre en Texas, ha aumentado el miedo al contagio en este país. El jefe del condado de Dallas reconoció que existe una alta probabilidad de que aparezcan nuevos infectados. En España, Teresa Romero, pudo hablar por teléfono por primera vez con su marido. **PÁGINAS 17 A 19**

"Esto es como la matanza de Tlatelolco"

JAN MARTÍNEZ AHRENS
Chilpancingo

Los estudiantes que protestan en México por la desaparición de 43 compañeros creen que este suceso marcará decisivamente la historia del país. **PÁGINAS 4 Y 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**

LA CUARTA PÁGINA

La industria criminal en México Por **Guillermo Trejo**